
◎会長挨拶－蛭田　剛会長
　皆さん、明けましておめでとう

ございます。栄養ドリンクで乾杯

をしたいと思います。第 2530 地

区の発展と皆様の益々のご健勝を

祈念して乾杯。ありがとうござい

ます。本日は第 3001 回の例会となっています。今日

はいわき分区佐藤正男ガバナー補佐といわき分区根

本裕二幹事、米山奨学生の金桐楗（キム・ドンコン）

君に参加していただき、新年最初の例会に相応しい

メンバーで開催できることを光栄に思います。また、

佐久間一枝会員にはお着物で出席していただき新年

例会に花を添えて誠にありがとうございます。12 月

25 日のクリスマス家族例会が節目の第 3000 回の例

会で盛大に開催することが出来ました。皆様のご協

力で盛大に締めさせていただき今日の新年例会を迎

えることになりました。今後も続いて行きますので、

どうぞ皆様のご協力を宜しくお願いして新年最初の

会長挨拶とさせていただきます。

◎米山奨学生金桐楗さんへ奨学金贈呈
　米山奨学生金桐楗さんへ蛭田剛会長より奨学金を

贈呈したいと思いますので金さん前の方へどうぞ。

　皆さん、こんにちは。東日本国際大学 4年生の金

桐楗（キム・ドンコン）と申します。新年明けまし

ておめでとうございます。今年も宜しくお願いしま
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す。韓国では新

年になるといろ

いろな計画をた

てます。ダイ

エット、勉強、

運動、自己開発

等いろいろな目標を決めて今回は成功しようと決心

します。私の今年の目標は日本語の勉強です。

◎幹事報告－高橋伸安幹事
 ・いわき平ロータリークラブより

週報が届いています。

 ・国際ロータリー事務所より職業

奉仕月間のご案内が届いていま

す。

 ・なこそ授産所とオクトンより年賀状が届いていま

す。

 ・2023 － 24 年ガバナー事務所より地区要覧が届いて

います。回覧しますのでご覧下さい。

 ・2 月 11 日（火）のいわき分区インターシティミー

ティングの今日現在の参加者が 23 名です。当日は

ミドリさんからバス移動で行きますので集合時間

に遅れないようにお願いします。バスで行かれる

方は夕方からの懇親会へ参加となりますので宜し

くお願いします。

 ・新入会員セミナー案内が届いています。
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 いわき勿来ロータリー・クラブ

ロータリーのマジック
君が代
－今月は職業奉仕月間です－

ロータリーの目的
　　　　蛭田　剛 会長

も宜しくお願いします。今年は世

の中奇跡の 9連休ということで私

も 9 連休させていただきました。

ノホホーンと年末年始を過ごしま

した。今年一番下の娘が大学を卒

業し親としての役目を終えることになります。親の

役目の半分は終り自分でも何かチャレンジしようか

と考えています。趣味のゴルフだけではつまらない

と思い友人に船や釣りが趣味の知り合いもいるので

挑戦しようかと考えています。

幹事　高橋　伸安
　蛭田年度が始まり半年が過ぎま

した。私もおっちょこちょいな所

がありミドリさんにＦＡＸを送る

ところ事務局の金成さんには大変

ご迷惑をおかけ致しました。蛭田会長を残り半年支

えながらやって行きたいと思います。会長方針にも

あるように「活気あるクラブを創ろう」を目標に皆

様のご協力をいただきながら後半をやって行きたい

と思います。宜しくお願いします。

◎ガバナー補佐挨拶
いわき分区ガバナー補佐

              　佐藤　正男 様
　改めまして皆様、明けましてお

めでとうございます。後半年少し

でも皆様のお役に立てるよう微力

ではございますが、ガバナー補佐として何とかやっ

て参りたいと思いますのでご支援ご協力をお願い申

し上げます。分区としての行事は幹事さんからもお

話がありましたが、2月 11 日（火）いわき分区ＩＭ

がパレスいわやで開催されます。1月 14 日までに全

ての登録をお願いします。能登の支援金は地区に振

込み済です。先程参加人数23名とお聞きしましたが、

まだ余裕がありますので当日出席出来る方がいまし

たら大勢様でお越し下さい。講演はいわきＦＣの社

長様にお願いをしました。今年の成績が 9 位でＪ 1

に上がるまで先は長いですがスタジアムの問題もあ

りますのでどんな展望がございますのか楽しみで分

区としても応援して行きたいと考えております。

　3 月 8 日（土）18 時からでその後懇親会を予定し

ています。入会後 3年未満の方が対象になります

ので未受講の方に案内を出しますのでご参加宜し

くお願いします。

 ・本日例会終了後に理事会を開催しますので理事者

はお残り下さい。

◎各委員会報告
◇出席・スマイル委員会－星　行夫小委員長

 ・本日の出席状況は前頁下記の通

りです。

 ・いわき分区ガバナー補佐佐藤正

男様、分区幹事根本裕二様の来

訪を歓迎して。蛭田（剛）会長、

鈴木（敏）副会長、木村会長エレクト、高橋幹事、

木幡、鈴村、嵐、長谷川、渡邉公平パストガバナー、

星、吉野（彰）、髙萩、鈴木（雅）、川口、小澤、吉田、

柏原、弓田、佐久間、大友、佐藤（政）、清水、渡

邉（芳）、佐藤（泰）、林、事務局金成各会員

 ・本日新年例会にお邪魔させていただきます。

　いわき分区ガバナー補佐　佐藤正男様

　いわき分区幹事　　　　　根本裕二様

 ・前回休んでごめんなさい。　　　　　　  大友会員

◎新年の抱負
会長　蛭田　　剛
　半分が終り残り 6カ月となりま

した。私の一番の目標は会員増強

です。3名純増と目標にしました

がお蔭様で3名は純増致しました。

残り後半で 3名純増したいと思います。そして増々

活発な活動が出来るようなロータリークラブを作っ

て行ければと思います。

会長エレクト　木村　博昌
　新年明けましておめでとうござ

います。蛭田年度を支えさせてい

ただきまして半年が過ぎました。

残り半年というよりも残り半年で

私の年度がやって来ることに不安感を感じます。伝

統ある勿来ロータリークラブのカラーを引き継ぎつ

つ新たなスパイスを加えて行ければと思っています。

副会長　鈴木　敏広
　皆さん、明けましておめでとうございます。本年




